

## [Transcript] Les Grosses Têtes / INÉDIT - Philippe Claudel connaît-il bien les Grosses Têtes ?

On peut penser qu'on n'a pas d'autre choix que de payer notre carburant toujours plus cher. Ou on peut choisir d'acier à duster écoge, avec motorisation, bicarburant et sans GPL, le carburant le moins cher du marché.

D'acier à duster, à partir de 9 euros par jour et 4 ans d'entretien inclus, est à découvrir pendant les jours essentiels du 12 au 16 octobre.

Offre à particulier valable pour duster essentiel écoge sans options, à l'al d 49 mois au 50 000 km, si à Cordiac.

Conditions sur [dacia.fr](http://dacia.fr) et prix tiré [carburant.gov.fr](http://carburant.gov.fr) au 30 août 2023.

Pensez à covoiter.

Bonjour Philippe Claudel.

Bonjour.

Merci de participer à ce nouvel épisode des podcasts des grosses têtes.

Alors, principe du jeu, il est très simple.

Vous connaissez la célèbre séquence des fake news dans l'émission.

Bien sûr.

Et bien, sur le même principe, on a sélectionné pour vous quelques anecdotes sur la vie des grosses têtes.

Alors, ça diffère.

Attention, plusieurs anecdotes là peuvent être vraies ou peuvent être une seule.

Je vous laisse les lire plus de par une.

Complicée là.

A vous me dire si elles sont vraies ou fausses.

Et pourquoi ?

C'est parti.

Bon, on y va.

Allez, on y va avec la première anecdote.

En réalité, Caroline Diamant s'appelle Laure.

Elle a changé car ça sonnait trop luxueux.

J'ai l'impression que c'est trop joli pour être vrai ça.

Est-ce que ses parents auraient eu l'un ?

La malice de l'appeler Laure Diamant.

C'est très beau, mais je vais dire que c'est une fake news.

C'est une fake news en effet, tout à fait.

Ça aurait été un petit peu trop gros là pour le coup.

La deuxième.

Jean-François Jantin n'est pas le seul ch'tit des grosses têtes.

C'est le ch'tit labellisé parce que cette action remarquable est ce sens de la tchatch.

Mais j'aurais tendance à dire, sans connaître de nom d'ailleurs,

sans pouvoir citer de nom, qu'effectivement ça doit pas être le seul ch'tit dans l'histoire des grosses têtes.

Il y en a eu d'autres qui étaient originaires du Nord sans doute.

Dans l'histoire des grosses têtes, il y en a eu plusieurs,

mais là sur les grosses têtes actuelles en effet, ce n'est pas le seul.

## [Transcript] Les Grosses Têtes / INÉDIT - Philippe Claudel connaît-il bien les Grosses Têtes ?

Ce n'est pas le seul ch'tit.

Il y a Stevie Boulé, qui est né à l'île.

Voilà, donc ça en fait au moins deux.

Au moins deux, c'est ça.

Ça va, ça suffit, c'est assez.

Très bonne réponse, deux sur deux pour l'instant.

Pour présenter cette story, Christophe Bogrand a dû suivre un stage d'agent secret pour ne faire paraître aucune émotion et éviter de se polier les auditeurs.

Il faudrait s'entendre sur le terme stage d'agent secret.

Bon, c'est peut-être un peu exagéré,

mais cela dit, j'imagine bien quand même qu'il est pu peut-être bénéficier de techniques justement pour se rendre absolument impassible.

Allez, je vais dire que c'est vrai.

Bon, c'est faux, il a peut-être un effet bénéficié de technique, mais il n'a jamais fait une formation spécifique, bien sûr, pour devenir présentateur de secret de story.

Non, non, et encore moins un stage, je pense, d'agent secret.

Donc ces gens sont talons qui étendent ces manifestations.

Voilà, c'est ça, c'est le talon avant tout.

Alors, avant de commenter les courses de caisse à savon, Florian Gazan se lave les mains avec du petit marseillais.

Bon, je vous réponds donc, ça veut dire que c'est vrai, ça fait que c'est assez marrant, puis c'est raccord, et puis, oui, pourquoi pas.

Bon, alors, il faudrait lui demander, on l'a inventé de...

Ah, zé, je ne sais pas du tout, c'est peut-être possible.

Bah écoutez, c'est possible.

Ça n'a pas été révélé au grand public.

Comment se lave toutes les mains, maintenant, cinquante-mille fois par jour, pourquoi pas, hein ?

Roselyne Bachelot a tourné dans un clip de Joyce Jonathan.

Écoutez, elle est capable de tout notre Roselyne, mais peut-être pas quand même.

Peut-être que c'est un projet, peut-être que ça va venir.

Donc, ce serait une fake news.

Ce serait une fake news, oui.

Eh ben, c'est faux.

Elle a en effet tourné, alors ça peut paraître étonnant.

Ah, c'est extraordinaire.

Quand je dis qu'elle est capable de tout, ben, magnifique.

Elle a tourné dans le clip de Joyce Jonathan Saïras, un de ses premiers tubes en 2013.

Alors, pas le premier clip qui était sorti,

## [Transcript] Les Grosses Têtes / INÉDIT - Philippe Claudel connaît-il bien les Grosses Têtes ?

mais en fait, elle a fait un remake dans la foulée avec de nouvelles personnes dans un nouveau café, etc. Ce fameux clip, elle fait plein de dates avec eux, et elle en a tourné un deuxième, dans lequel Roselyne Bachelot, à un moment apparaît. Au début du deuxième refrain, je crois, elle lui offre une rose. Donc, en effet, Roselyne Bachelot a bien participé au clip de Joyce Jonathan. Plusieurs candidats de « Qui veut gagner des millions » ont appelé Paul Elkarat. Grâce à lui, ils ont gagné le jackpot depuis les interdits de jeu. Je pense que, de toute façon, il faudrait interdire Paul de jeu. Tout simplement. Tout simplement. Et de grosses têtes, aussi, de temps en temps. Parce qu'il est tellement énervant, à force de tout savoir. Il est extraordinaire. Non, j'aurais tendance à dire que c'est une fake news. Oui, c'est une fake news, en effet. Personne n'a appelé Paul Elkarat. Encore une fois, pas officiellement, on ne le sait pas. Oui, peut-être qu'en effet, il y a des têtes de jeu. Non, mais c'est vrai qu'il y en a qui sont interdits, quasi nous, pourquoi pas, ils pourraient se faire interdire de jeu. Quand elle travaillait pour Paris Match, Valérie Trivalheur a fait un portrait sur Flora, la fille de Ségolène Royal et de François Hollande. Bah ça, j'aurais tendance à dire que c'est vrai. En effet, c'était en 1992, le hasard un petit peu. Alors, en effet, fait un reportage pour Paris Match. Mais disons qu'à l'époque, Ségolène Royal et François Hollande étaient en couple. Pour une première, c'est pas si mal. 4 sur 7. On fera mieux la prochaine fois. Oui, mais il faut un petit peu relativiser. Ça fait pas longtemps que vous êtes là. Donc, c'est pas mal pour une première. Ça ne fait pas longtemps que je fais partie d'équipe, mais ça fait très longtemps que j'écoute. C'est un monument national, les grosses têtes. Vous voyez, c'est une émission réellement patrimoniale. Moi, qui est 61 ans, j'ai grandi déjà avec les grosses têtes. Avec une émission qui demeure et qui se renouvelle.

**[Transcript] Les Grosses Têtes / INÉDIT - Philippe Claudel connaît-il bien les Grosses Têtes ?**

Et qui, je trouve, donne pas mal de sourire, de joie aux gens,  
dans une époque quand même plutôt tristonnette.

Merci, Philippe, d'avoir participé à ce podcast.

On verra si les autres grosses têtes font mieux.

Il y en a plein d'autres qui vont vous succéder.

Il y en a deux, trois qui sont passés.

Merci de votre participe.

Merci à vous.

Et on se retrouve très vite, aux grosses têtes.

A très bientôt.

Sous-titres réalisés par la communauté d'Amara.org